

心の目が開かれる・・・本物だ!

10月20日(金)本校でスクールコンサートを開催しました。これは、昨年度まで本校の学校評議員として様々にご支援いただいた金谷先生のご紹介により実現できたものです。内容は、「オペラ鑑賞」で、プロのオペラ歌手を招いてのステージでした。公演者は、岩屋中から明誠高校を卒業し、現在藤原歌劇団で活躍されている「丸尾有香」さん。そして丸尾さんの中学校の時の恩師でこれまで様々なオペラ公演に出演され、現在活水中高で勤務されている「尼崎裕子」さん、さらにプロピアニストの「後藤美樹」さんの3人でした。

よく背中に電流が走るような衝撃とありますが、まさに、ほんものの音楽に触れた子供たちの感想を載せたいと思います。こんな素晴らしい機会を与えてくださった金谷先生、出演者の皆様に心からお礼を申し上げます。



【生徒の感想】

○オペラを初めて生で見るとビデオやテレビで見るより迫力があり、歌い出した時鳥肌が立ちました。ピアノ伴奏と歌声がよく合っていて聞いていて心地よかったです。最初の月に関する歌はゆったりしている曲が多くお二人の声に合った曲だと思いました。ピアノはドビュッシーの「月の光」ということでしたが、その曲は今、母が練習中で耳になじんでいたのですが、母とは違う曲の雰囲気?オーラがあり、弾いている人によってこんなに変わるんだと感じました。

ところで曲が終わった後に気づいたのですが、マイクなしで体育館であんなに声が響かせられるのはすごいなと。合唱コンクールの体育館練習の時、やっとなことお二人ぐらいに響かせられたので、一人、二人であそこまで響かせられるのは本当にプロってすごいと思いました。

○今日は素敵な演奏をありがとうございました。私はク

ラシック音楽の中で、「トロイメライ」が好きで、プロのピアニストの後藤さんの演奏を聴くことができるとてもうれしかったです。自分も小学生までピアノを習っていたけど、こんな難しい曲は絶対に弾けるようになるとは思えないです。そしてオペラ歌手のお二人の声量と声の質がとてすごくてびっくりしました。オペラってどうい感じなのかなと思っていただけとても楽しむことができました。貴重な機会をありがとうございました。

11月行事予定

日	曜	行事
1	水	人権講演会 生活アンケート
2	木	専門部会
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	三者面談(3年生)教育相談アンケート
7	火	平和フィールド(1年)
8	水	
9	木	3年まとめテスト
10	金	↓3年まとめテスト
11	土	
12	日	
13	月	表彰伝達・生徒集会
14	火	
15	水	教育相談(1,2年)読み語り テスト前部活中止
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	家庭の日
20	月	特支体育交換会
21	火	↓
22	水	まとめテスト(1,2年)
23	木	勤労感謝の日
24	金	まとめテスト(1,2年)
25	土	
26	日	
27	月	専門部会
28	火	評議員会
29	水	3年社会科「法教育」
30	木	表彰伝達

【35000アクセス突破!】

学校ホームページのアクセス目標を2か月前に達成しました。皆様のご協力に感謝します。こうなれば、年度末までに40000アクセス目指します!現在、インフルエンザが流行っているようですのでご注意を!